

## Chauvet : à l'aube de l'art - Interactive



Le premier chef d'œuvre de notre humanité a été réalisé en Ardèche il y a 36 000 ans. Dans la grotte Chauvet, 1000 dessins ornent les parois d'une cavité fermée à jamais. Voulez-vous rencontrer vos ancêtres de la Préhistoire, ces humains qui ont investi un espace souterrain profond ? Voulez-vous croiser l'ours des cavernes, le véritable habitant de la grotte Chauvet, un géant des âges glaciaires qui a laissé des milliers d'empreintes dans la cavité ? Avec Cécile de

France, entrez dans la grotte Chauvet, inscrite au Patrimoine mondial de l'UNESCO.

Humanity's first masterpiece was created in the Ardèche 36,000 years ago. In the Chauvet cave, 1,000 drawings adorn the walls of a cavity closed forever. Would you like to meet your prehistoric ancestors, the humans who inhabited a deep underground space? Would you like to meet the cave bear, the true inhabitant of the Chauvet cave, a giant of the Ice Ages who left thousands of footprints in the cave? With Cécile de France, enter the Chauvet cave, a UNESCO World Heritage site.